
 
 

PUBLIC 
 

Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de la 

Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 27 juin 2017 à 9 h et à laquelle sont présents, 

monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin, mesdames et messieurs les conseillers-ères Josée Lacasse, 

Mike Duggan, Richard M. Bégin, Maxime Tremblay, Jocelyn Blondin, Mireille Apollon, Louise Boudrias, 

Denise Laferrière, Cédric Tessier, Denis Tassé, Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Sylvie Goneau, 

Jean-François LeBlanc, Jean Lessard, Marc Carrière et Martin Lajeunesse sous la présidence de monsieur le 

conseiller Daniel Champagne. 

 

Est absente, madame la conseillère Myriam Nadeau. 

 

Sont également présents, mesdames et messieurs Marie-Hélène Lajoie, directrice générale, André Turgeon, 

directeur général adjoint, Andrée Loyer, directrice administrative et M
e
 Richard D’Auray, greffier de la Cour 

municipale ainsi qu’André Barbeau, Luc Bard, Yvon Dallaire, Gilles Desjardins, Yess Gacem, 

Lucie Gagnon, Laurence Gillot, Marc Gohier, Melvin Jomphe, Carole Laguë, Catherine Marchand, 

Chantal Marcotte, Marc Pageau, Marie Poirier, Mario St-Pierre, Louis Tardif et Isabelle Veilleux. 

 

 

CP20170627-P1 ÉTAT DE SITUATION – PLAN DE DÉPLOIEMENT DES 

BIBLIOTHÈQUES 

 

9 h – À la suite d’une introduction sur le sujet par monsieur André Turgeon, 

madame Carole Laguë présente l’état de situation du plan de déploiement des 

bibliothèques. Celle-ci est accompagnée de madame Lucie Gagnon concernant la 

détermination d’un emplacement pour une nouvelle construction et de 

monsieur Louis Tardif concernant la bibliothèque Guy-Sanche. 

 

Succinctement, la présentation porte sur les thèmes suivants : 

 

 Mandat; 

 Rappel du plan de déploiement global des bibliothèques; 

 Composition de l’équipe de travail; 

 Bibliothèque du Plateau (priorité A-1); 

 Bibliothèque Lucy-Faris (priorité A-2.1); 

 Bibliothèque Guy-Sanche (priorité A-2.2); 

 Centre culturel – Bibliothèque centrale (priorité B). 

 

Sur l’invitation du président, madame Carole Laguë fait la lecture de la 

recommandation suivante : 

 

RECOMMANDATION : 

 

CP-ACL-2017-32 

 

Mandater l’administration à poursuive les discussions avec la commission scolaire 

pour l’implantation d’une bibliothèque au site du parc Paul-Pelletier et revenir avec 

un cadre financier lors de l’étude du budget 2018. 

 

Une période de questions et de commentaires a lieu. 

 

 

EN AMENDEMENT : 

 

Proposé par monsieur le conseiller Gilles Carpentier  

Appuyé par monsieur le conseiller Daniel Champagne 

 

d’ajouter à la fin de la recommandation les mots « pour les deux bibliothèques 

Lucy-Faris et Guy-Sanche ». 
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Un tour de table est fait sur la recommandation amendée. 
 

POUR CONTRE ABSENTE 
 

M. Richard M. Bégin M
me

 Josée Lacasse M
me

 Myriam Nadeau 

M. Maxime Tremblay M. Mike Duggan 

M. Jocelyn Blondin M
me

 Denise Laferrière 

M
me

 Mireille Apollon M. Denis Tassé 

M
me

 Louise Boudrias M
me

 Sylvie Goneau 

M. Cédric Tessier M. Marc Carrière 

M. Gilles Carpentier 

M. Jean-François LeBlanc 

M. Jean Lessard 

M. Martin Lajeunesse 

M. Daniel Champagne 

M. le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

 

La recommandation CP-ACL-2017-032 amendée est acceptée à la majorité. 

 

Suite aux commentaires et interrogations soulevés sur l’agrandissement de la 

bibliothèque, il est : 

 

Proposé par monsieur le conseiller Maxime Tremblay 

Appuyé par monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

 

d’ajouter la recommandation suivante : 

 

CP-ACL-2017-33 

 

Mandater l’administration de revenir au conseil municipal avec une analyse 

approfondie de l’utilisation de l’édifice actuel pour la bibliothèque Lucy-Faris pour 

amener la bibliothèque à approximativement à 2 700 m
2
, à même les études 

existantes dons les coûts seront actualisés. 

 

La recommandation CP-ACL-2017-33 est acceptée à l’unanimité. 

 

 

CP20170627-P2 ADOPTION DU CADRE FINANCIER DU PLAN STRATÉGIQUE DE 

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE DE LA VILLE DE GATINEAU 

2017-2020 

 

11 h 10 – Madame Isabelle Veilleux, accompagnée de madame 

Catherine Marchand, présente le Cadre financier du plan stratégique de 

développement économique de la Ville de Gatineau 2017-2020. 

 

À cette fin, une enveloppe budgétaire de 152 900 $ est disponible, laquelle est 

répartie sur trois ans. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-SDE-2017-03 

 

Adopter le Cadre financier du plan stratégique de développement économique de la 

Ville de Gatineau 2017-2020. 

 

CP-SDE-2017-04 

 

Autoriser le trésorier à verser à la réserve – Développement économique les soldes 

résiduels du budget du Secrétariat au développement économique qui seront destinés 

au financement du plan stratégique de développement économique de la Ville de 

Gatineau 2017-2020. 

 

CP-SDE-2017-05 

 

Autoriser le trésorier à puiser à même la réserve – Développement économique les 

montants requis pour les actions prévues au Cadre financier du plan stratégique de 

développement économique de la Ville de Gatineau 2017-2020. 
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CP-SDE-2017-06 

 

Autoriser le trésorier à prévoir aux budgets des années 2018 et 2019 les montants 

indiqués au Cadre financier du plan stratégique de développement économique de la 

Ville de Gatineau 2017-2020. 

 

Une période de questions et de commentaires a lieu. 

 

Aucune décision n’est prise sur les recommandations CP-SDE-2017-03, 

CP-SDE-2017-04, CP-SDE-2017-05 et CP-SDE-2017-06. 

 

Conséquemment, le projet de résolution numéro 108300 sera soumis pour adoption 

au comité exécutif du 4 juillet 2017 pour recommandation au conseil municipal du 

4 juillet 2017. 

 

 

Le comité plénier public est suspendu à 12 h 10. 

 

Reprise du comité plénier public à 13 h 10. 

 

 

Sont absents à la reprise du comité plénier, monsieur le maire 

Maxime Pedneaud-Jobin, messieurs et mesdames les conseillers-ères 

Maxime Tremblay, Jocelyn Blondin, Louise Boudrias, Myriam Nadeau et 

Sylvie Goneau. 

 

 

CP20170627-P3 BILAN 2016 ET PLAN D’ACTION INTÉGRÉ TRIENNAL 2017-2019 – 

FAMILLE, MUNICIPALITÉ AMIE DES AÎNÉS ET ACCESSIBILITÉ 

UNIVERSELLE 

 

13 h 10 – Monsieur Yess Gacem, accompagné de madame Marie Poirier, présente 

les bilans 2016 et le Plan d’action intégré triennal 2017-2019 – Famille, 

Municipalité amie des aînés et Accessibilité universelle. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-SLSDC-2017-42 

 

Accepter le dépôt des bilans 2016 pour l’intégration des personnes handicapées, la 

Politique familiale et Gatineau, Municipalité amie des aînés. 

 

CP-SLSDC-2017-43 
 

Adopter le Plan d’action intégré triennal 2017-2019 – Famille, Municipalité amie 

des aînés et Accessibilité universelle ainsi que les sommes prévues au budget 2017. 

 

CP-SLSDC-2017-44 
 

Reporter à l’étude du budget 2018 l’adoption des sommes nécessaires à la poursuite 

de la mise en œuvre du Plan d’action intégré triennal 2017-2019 – Famille, 

Municipalité amie des aînés et Accessibilité universelle pour les années 2018-2019. 

 

Une période de questions et de commentaires a lieu. 

 

Les recommandations CP-SLSDC-2017-42, CP-SLSDC-2017-43 et 

CP-SLSDC-2017-44 sont acceptées à l’unanimité. 

 

Conséquemment, le projet de résolution numéro 106808 sera soumis pour adoption 

au comité exécutif du 4 juillet 2017 pour recommandation au conseil municipal du 

4 juillet 2017. 

 

Monsieur le conseiller Marc Carrière quitte son siège. 
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CP20170627-P4 BILAN DE L’EAU 2016 DE LA STRATÉGIE QUÉBÉCOISE D’ÉCONOMIE 

D’EAU POTABLE 

 

13 h 46 – Madame Chantal Marcotte, accompagnée de monsieur André Turgeon, 

présente le bilan 2016 de la Stratégie québécoise d’économie d’eau potable. 

 

RECOMMANDATION : 

 

CP-ENV-2017-017 
 

Approuver le rapport annuel sur la gestion de l’eau 2016 et autoriser le Service de 

l’environnement à le transmettre au ministère des Affaires municipales et de 

l’Occupation du territoire d’ici le 1
er
 septembre 2017. 

 

Une période de questions et de commentaires a lieu. 

 

La recommandation CP-ENV-2017-017 est acceptée à l’unanimité. 

 

Conséquemment, le projet de résolution numéro 108231 sera soumis pour adoption 

au comité exécutif du 4 juillet 2017 pour recommandation au conseil municipal du 

4 juillet 2017. 

 

 

DÉPÔT DE DOCUMENTS 

 

CP20170627-PD1 Procès-verbal de la réunion de la Commission consultative sur l’environnement et le 

développement durable tenue le 6 avril 2017 

 

CP20170627-PD2 Procès-verbal de la réunion du Comité consultatif agricole tenue le 1
er
 mai 2017 

 

CP20170627-PD3 Procès-verbal de la réunion du Comité consultatif d'urbanisme tenue le 29 mai 2017 

 

CP20170627-PD4 Procès-verbal de la réunion du Comité sur les demandes de démolition tenue le 

29 mai 2017 

 

 

 Fin du comité plénier public à 14 h 05. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_____________________ 

M
e
 Richard D’Auray 


